



El Salvador

01.01.2024 - 31.12.2026

AVEC L'ASSOCIATION LOS ANGELITOS

Promotion de l'autodétermination et de
l'inclusion des jeunes en situation de handicap
&
Appui à l'inclusion scolaire des enfants en
situation de handicap



Fernanda et Joël Uehlinger
Volontaires pour Eirene Suisse



Accompagnante socioprofessionnelle

Enseignant spécialisé

LE PAYS - El Salvador

La situation économique s'est améliorée après la pandémie et connaît même actuellement une légère croissance. Néanmoins, près d'un tiers de la population salvadorienne vit en dessous du seuil de pauvreté et l'inégalité des revenus reste élevée. La situation des personnes en situation de handicap est précaire, notamment dans les domaines de l'éducation, de l'accessibilité et de l'emploi. La scolarisation moyenne des personnes en situation de handicap est de 2,3 ans d'études dans les zones rurales et leur taux d'analphabétisme est de 34,6%. Moins d'un tiers des personnes adultes en situation de handicap ont un emploi, et lorsque c'est le cas, c'est souvent dans le secteur informel.

L'ONG LOCALE - L'association Los Angelitos

Fondée en 2004 par des parents d'enfants et jeunes en situation de handicap, Los Angelitos lutte pour la défense des droits humains et le respect des lois existantes qui visent à favoriser une société inclusive.

L'association s'engage pour l'implémentation de nouveaux programmes spécifiques afin de promouvoir l'autodétermination, le développement global et l'inclusion des enfants et jeunes en situation de handicap. Actuellement, l'association est présente dans 24 communes de 5 régions du pays, comptant 700 familles affiliées au total.



LES VOLONTAIRES - Fernanda et Joël Uehlinger

Fernanda Uehlinger est accompagnante socioprofessionnelle pour des personnes en situation de handicap. Avant cela, elle a étudié les sciences économiques dans son pays d'origine, la Bolivie, et obtenu un certificat de cuisinière. Depuis plus de 3 ans, elle s'engage pour l'intégration des personnes en situation de handicap au sein d'institutions et restaurants en Suisse.

Joël Uehlinger est titulaire d'un Bachelor en relations internationales et d'un autre en enseignement primaire ainsi que d'un Master en enseignement spécialisé. Depuis 6 ans, il travaille dans des écoles en Suisse où il promeut l'intégration scolaire des enfants.

À partir de janvier 2023, Fernanda s'engagera auprès de Los Angelitos pour l'autodétermination et l'intégration des jeunes en situation de handicap au marché du travail, tandis que Joël soutiendra l'association afin de promouvoir l'inclusion scolaire des enfants en situation de handicap.

